

Teiche für Amphibien verlegt

Nach Meinung des Gemeindevorstandes führt nach den vorliegenden Plänen die vorgesehene Trasse der Straßenumgehung von Niederseelbach östlich an der Bahntrasse zu nahe an den vom NABU initiierten und realisierten Amphibienteichen vorbei. Nachdem von der Gemeinde eine genaue Vermessung veranlasst wurde, scheint es ihr offensichtlich, dass der Uferbereich, die Feuchtzone und der Raum für eine mögliche Überschwemmung wohl näher an die Gründung der Straßböschung heranreicht, als ursprünglich angenommen wurde. Um zu vermeiden, so der Bürgermeister, dass bei der Ausführungsplanung dort lebende Amphibien die Planungsfreiheit bei der Realisierung der Umgehung behindern oder Wasser der

Straßböschung zu nahe kommt, wurde auf Veranlassung des Gemeindevorstandes die Topologie der Teiche verändert. In der Größe sind die Tümpel wohl gleich geblieben - Amphibien benötigen eine Mindestgröße - nur ein Teil des Uferbereichs ist - weg von der geplanten Straßentrasse - verlegt worden.

Der NABU Niedernhausen zeigt sich über den nicht abgesprochenen Zeitpunkt der Baggararbeiten empört. Und über die Begründung eines nun notwendigen größeren Abstandes zur geplanten Umgehungstraße. Ursprünglich waren 20 m vorgesehen, die der NABU nach eigenen Angaben auch eingehalten haben will und bei einer Begehung gesichert sah. Willkürlich habe der Gemeindevorstand - mit der oben

angeführten Begründung - jetzt die Veränderung der Teichtopologie verfügt und den Bagger rollen lassen, beklagt der Vorstand des NABU. Ob die verabredete Ufergestaltung mit den Feinarbeiten vom NABU alleine bewerkstelligt werden kann, erscheint dem NABU inzwischen zweifelhaft. Da wohl erhebliche Mengen an Erdaushub bewegt werden müssen. Dazu fehlten den ehrenamtlichen Helfern schlicht die technischen Mittel.

In der Mitgliederversammlung des NABU in der Aulahalle, Idsteiner Stube, am Donnerstag, 15. März 2012, Beginn 19:30 Uhr, wird dieses Thema zu einer Entscheidungsfindung unter den Mitgliedern mit dem Vorstand diskutiert werden. Eberhard Heyne



Noch liegt Eis und viel Erde in der Uferzone - für die Feinarbeit muss das Frühjahr abgewartet werden.

Kinderkleiderbasar

Der Elternverein Niederseelbach lädt am Samstag, dem 3. März, zum diesjährigen Frühjahrsbasar für Kinderbekleidung und Spielzeug in die Lenzenberghalle Niederseelbach von 13.30 - 16.00 Uhr ein. Einlass für Schwangere ist um 13.00 Uhr. Weitere Infos bei B. Nockemann, Tel.: 06127/3937

Wanderfreunde unterwegs

Die Wanderfreunde Niederseelbach laden zum nächsten Wandern am Sonntag, 26. Februar 2012, ein. Um 11.00 Uhr wird ab altem Rathaus durch den Winterwald in Richtung Königshofen gewandert. Einkehr zur Mittagsrast im Schützenhaus in Königshofen.

Zumba beim TV Niederseelbach

Am Samstag, 25. Februar 2012, um 15.00 Uhr bietet der Turnverein Niederseelbach allen Interessierten die Möglichkeit, die neue Trendsportart Zumba in der Lenzenberghalle Niederseelbach kennenzulernen. Zumba ist mittlerweile ein riesiger Erfolg in Deutschland und für alle Menschen geeignet, die Stress und überflüssige Pfunde einfach „wegtanzen“ möchten. Mit Spaß und großartiger Partystimmung wird der Körper gestrafft und gleichzeitig die Kondition verbessert. Zumba ist für Menschen aller Altersgruppen kinderleicht zu lernen und macht einfach gute Laune. Dieser Event richtet sich vorrangig an Mitglieder des TV Niederseelbach. Nicht-Mitglieder werden um einen Unkostenbeitrag gebeten. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Informationen unter tv1902@freenet.de oder telefonisch 06127/91577.

Oberseelbach

Zu

Nieder Ernäh zähne dieser garten des let Konze gewor Eine E eine E heit h sender die Zä tern da Vorträ um ver nicht t sollten tenfrü meide entiert seelba freier V haltige keit au werde Wasse Zähne Ganz v dass K putzer Frühs Am be bette

N

Jah vers Obs